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Протокол №1
заседания Общественного совета 
Южского муниципального района 

от 29.07.2021 года

Место проведения: зал заседаний администрации Южского 
муниципального района.

Присутствовали: члены общественного совета Е.А. Модина, В.В. 
Корольков, А.Н. Васильева, И.А. Крюковская, Т.А. Малюгина, В.В. Смирнов, 
В.А. Лебедев, Е.В. Белик, И.Н. Потемкина, Д.Ю. Николаев, В.А. Лосев, О.В. 
Парфенкова, С.А. Кузнецов, Первый заместитель Главы Администрации С.В. 
Лелюхина, начальник отдела общественной и информационной политики 
администрации Южского района В.Н. Капралов.

Отсутствовали по уважительной причине: члены общественного 
совета Б.В. Мощеев, Э.А. Бокова, Е.М. Процик.

Повестка дня:

1. Выборы председателя и президиума совета
2. План работы на 2021 год

С.В. Лелюхина поздравила членов нового состава Общественного совета 
с началом деятельности объединения, имеющего большое влияние на 
общественную жизнь в Южском районе и пожелала им плодотворной работы.

Первое учредительное заседание открыл Сергей Анатольевич Кузнецов, 
как старейший член общественного совета Южского района.

Он сообщил, что начинает свою работу Общественный совет 4-го 
состава, который будет работать с 2021 по 2024 годы и предложил выбрать 
руководство Общественного совета нового состава.
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Выступил В.В. Корольков, предложил на должность председателя 
Общественного совета Елену Александровну Модину.

Голосовали: «за» -  единогласно.

Решили: председателем избрать Елену Александровну Модину.

Далее заседание вела избранная большинством голосов председателем 
Общественного совета Южского района Е.А. Модина.

Е.А. Модина предложила избрать заместителем председателя 
Общественного совета Вячеслава Вячеславовича Королькова.

Голосовали: «за» - единогласно.

Решили: заместителем председателя избрать Вячеслава Вячеславовича 
Королькова.

Е.А. Модина предложила избрать секретарем Общественного совета 
Татьяну Александровну Малюгину.

Голосовали: «за» - единогласно.

Решили: секретарем избрать Татьяну Александровну Малюгину.

Выступил В.Н. Капралов, познакомивший новых членов совета с 
некоторыми параграфами устава и регламента работы Общественного совета 
Южского района, с полномочиями совета.

Члены совета выступили по вопросам выбора президиума 
Общественного совета и создания рабочих комиссий.

Е.А. Модина предложила не избирать президиум, работать без 
комиссий, решать все вопросы общим коллегиальным собранием.

Голосовали: «за» - единогласно.

Решили: решили не избирать президиум и рабочие комиссии, решать 
вопросы общим собранием.

Выступила Е.А. Модина, предложила определить вопросы, которые 
должны быть рассмотрены членами Общественного совета на ближайших 
заседаниях.

Членами Общественного совета было предложено рассмотреть вопросы 
о благоустройстве стадиона г. Южи, о контроле членами Общественного 
совета за работами по благоустройству и строительству новых объектов, о



благоустройстве территорий, прилегающим к супермаркетам, о смене 
ресурсоснабжающей организации по предоставлению услуги теплоснабжения 
в Южском городском поселении, о водоснабжении в Южском городском 
поселении, о дальнейшей судьбе здания бывшего детского сада «Радуга» и его 
ремонте, о состоянии бывших железных дорог на территории Южского 
района.

Председатель заседания: Е.А. Модина

Секретарь: Т.А. Малюгина


